

La disfunción eréctil sigue siendo difícil de alcanzar hasta la fecha, este bombeo de la sangre y mantener durante el mayor tiempo posible para satisfacer a su pareja es la verdadera pesadilla? . Suena rápido y sencillo, aunque hasta la fecha, pero que tiene relaciones de costos y matrimonios. Esta anomalía se incrementa con la edad y el clímax cuando se combina con enfermedades comunes como la diabetes y la hipertensión arterial.

En este momento, no hay una posición sexual certificada para las víctimas de esta enfermedad. Esto es muy desafortunado porque la disfunción eréctil en realidad es una enfermedad crónica de tocar en muchos aspectos de la sexualidad. La víctima puede sucumbir a la impotencia ya que este es el golpe final renderizado

materia de sexo a cabo para la vida. Una de las propuestas embargo, se ha presentado sin embargo, y este es el acto sexual cuando la mujer está en la parte superior. Esta es sólo una recomendación en papel, aunque en cuestiones de la disfunción eréctil como una enfermedad, no hay mucho que se ha señalado como dar un impacto positivo a la víctima.

La elección de la posición se deja a la pareja para hacer por sí mismos, porque el deseo y la intimidad es realmente mucho más crucial que ni siquiera tener sexo mismo cuando usted es una víctima de esta dolencia. Yo aconsejaría con urgencia que los dos se encuentran cómo puede aumentar la excitación de consolar a sí mismos; conseguir el orgasmo sin coincidir necesariamente en el órgano masculino.

Usted puede utilizar su propia imaginación; usted puede utilizar su boca o los dedos; empezar a moverse y romper la barrera, incluso se puede masturbarse ya que esto es incluso mejor que el acto sexual. Use su sentido común y hacer el mejor de la peor situación en que está; Sea cual sea la posición que estime conveniente, de seguir adelante y probarlo. También es mi sugerencia de que se obtiene un lugar mucho más sereno; una reserva cómoda sin perturbaciones; donde tendrá tiempo suficiente para ustedes mismos.

Esta materia se presta a la paz y el orden en el que se acercará a relaciones sexuales sin problemas, sin ninguna prisa. Tómese su tiempo y relajarse durante todo el camino para llegar al clímax. Asegúrese de que el lugar es cálido y la cama es

atractivo; como el arte de los juegos previos se pone en, al menos, el flujo sanguíneo se puede mantener durante bastante tiempo para tirar de al menos un disparador antes de retirarse. Si va a ser frío, las cosas podrían no funcionan de manera positiva. Estar en la búsqueda; puede ser un poco de relajación va a hacer. Si en caso que usted consume más que suficiente, ya sabes el impedimento; la dolencia real de la disfunción sexual se impondrá y el día será un desperdicio. Evitar el café y los hábitos de cigarrillos tanto como sea posible, ya que ambos pueden acabar estrechamiento de las venas de la sangre lo que empeora la insuficiencia erección

Ninguna ciencia es mayor que la búsqueda de la comodidad con su pareja.; los deseos de los dos se van a encontrar a toda costa.

No hay punto de riesgo de la enfermedad a una emisión de posiciones del sexo; la idea es vencer yendo alrededor de la dolencia hasta que un día se conquista. Experimenta con cualquier posición hasta que domines un perfecto después de toda actividad sexual implica trabajar con su pareja para promover la igualdad de los deseos.

[Source](#) by [Dr Andrew Napier](#)